

Fischereiverein Spraitbach 1982 e.V.

Reisebericht Vereinsausflug 2023 „Besuch im Frankenland“

Am vergangenen Samstag, in aller Frühe, starteten fast fünfzig Spraitbacher Fischer zu ihrem zweitägigen Vereinsausflug. Auch der Schutzpatron Petrus hatte mit der lustigen Truppe ein Einsehen und wartete mit bestem Ausflugswetter auf. In einer kurzweiligen Fahrt, in der auch das obligatorische Reisequiz mit Fragen zum Zielgebiet eingefügt wurde und die Ausflügler mit Anglerhüten ausgestattet wurden, ging es schnurstracks zum ersten Halt nach



Veitshöchheim, dem Mittelpunkt der Europäischen Union.

Dort angekommen wurde erstmal mit einem Frühstück mit Landjägern, Bauernbrot und natürlich mit einem Gläschen Sekt die

Grundlage für den Tag gelegt.

So gestärkt ging es dann zur Schiffsanlegestelle am Main, wo nach kurzer Zeit auch ein Schiff bestiegen werden konnte. Nach einer wunderschönen Mainschiffahrt, entlang von zahlreichen Weinbergen, kam die Reisegruppe in Würzburg an.

Dort verteilten sich die Teilnehmer und es wurde



Würzburg auf eigene Faust erkundet. Die

einen gingen shoppen, die anderen machten eine Gartenwirtschaft unsicher und weitere gingen auf die alte Mainbrücke und tranken dort einen Brückenschoppen mit Blick auf die Festung Marienberg.



Am Nachmittag war dann eine Weinprobe angesagt zu der sich die Reisegruppe im Juliusspital einfand. Mit einer kompetenten Führerin wurden die Teilnehmer in den Anbau, den Ausbau und die Bedeutung des Würzburger Weins eingeführt. Dass das Juliusspital das größte Silvaner-Weingut der Welt ist, erfuhren die Spraitbacher Fischer dabei. Natürlich konnte auch das eine oder andere Gläschen verkostet werden.



Nach einem gemütlichen Abend im Hotel und einer kurzen Nacht ging es am nächsten Tag in Richtung Kulmbach. Nach einem kurzen Aufenthalt dort, ging es bereits weiter nach Nürnberg, wo mit einem Bummelbähnchen die Altstadt



erkundet wurde. Nach soviel Kultur freuten sich alle schon auf ein schönes Abendessen im Gasthaus Lamm in Untergröningen.

Nach zwei erlebnisreichen Tagen traf dann die Gruppe glücklich und wohlbehalten wieder in Spraitbach ein. Zum Schluss wurde allen

Organisatoren und den Teilnehmern ein herzliches Dankeschön gesagt, die ja alle diesen unvergesslichen Ausflug ermöglicht haben.

**Ihr alle habt
dazu
beigetragen,
dass es diesen
schönen Ausflug
gegeben hat!
Danke dafür!**

